



6 Pièces

325 m²

Réf. W-046Y03

2 590 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison d'environ 325 m² conjugue volumes, lumière et art de vivre. Elle dispose d'une salle de réception de 100 m² avec cuisine ouverte, 4 chambres et 5 salles de bains. Construite en 2010, elle s'ouvre sur une terrasse d'environ 300 m², avec jardin fleuri et piscine, offrant de superbes vues dégagées sur la mer et la montagne. Le patio apporte une touche méditerranéenne intime et conviviale.

This house of approx. 325 m² combines generous volumes, natural light and the fine art of living. It offers a reception room of 100 m² with an open kitchen, 4 bedrooms, 5 bathrooms. Built in 2010, it opens out to a terrace of approx. 300 m², then a flowery garden and swimming pool, enjoying superb open views of the sea and mountains. The patio adds a Mediterranean touch both charming and convivial.

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com